



Erwachsene wie Papa haben immer sehr wenig Zeit.  
Das kann ganz nützlich sein.  
Keine Zeit zu haben ist eine gute Ausrede,  
wenn man zu etwas keine Lust hat.  
Als Kind hat man  
leider meistens sehr viel Zeit  
und muss sich andere Ausreden einfallen lassen.

Ich band mir also ~~Papas~~ **meine** Krawatte um  
und machte mich auf den Weg zur ~~Schule~~ **Arbeit**.



Los adultos como papá tienen siempre muy poco tiempo.  
Pero eso también puede ser muy útil.  
No tener tiempo es una buena excusa  
cuando no te apetece hacer algo.  
Por desgracia, cuando eres pequeño  
casi siempre tienes mucho tiempo  
y tienes que buscar otras excusas.

Así es que me puse ~~la corbata de papá~~ **mi corbata**  
y salí de casa para ir al ~~colegio~~ **trabajo**.